

Liebe Mitglieder, meine Damen und Herren

In meinem ersten Jahr als Verkehrsreferent bemühte ich mich hauptsächlich darum, die Zusammenarbeit mit der Polizeinspektion, dem Markt Feucht und dem 1. AMC Feucht e.V. zu verbessern.

Seit einigen Jahren wird unser Motorsportclub nicht mehr zu Verkehrsbegehungen eingeladen. Wie ich glaube haben wir in der Vergangenheit des öfteren mit Anregungen oder Ideen dazu beigetragen, dass die Verkehrssituation in Feucht verbessert wurde. Dies soll auch in Zukunft so sein, da die Sicherheit auf den heutigen Straßen unseren Kindern und uns allen zu Gute kommt.

Ein weiteres Augenmerk legte ich auf die Weiterbildung unserer Kraftfahrer. Mit der Ausrichtung eines Pkw-Sicherheitstrainings, am 16.09.2001 des ADAC Gau Nordbayern in Forchheim, konnten nicht nur alte Hasen Vergessenes wieder auffrischen, sondern auch Fahranfänger wurden geschult, wie sie Gefahrensituationen meistern können. Alle 16 Teilnehmer/innen waren nach dem Erhalt ihrer Plaketten und Urkunden über die erfolgreiche Teilnahme am Sicherheitstraining stolz und einer Meinung: „Das war einfach super und ich fühle mich in meinem Fahrzeug jetzt wesentlich sicherer.“

Auch im Jahr 2002 ist am 15.09.2002 wieder ein Fahrsicherheitstraining geplant. Um rechtzeitige Anmeldung wird gebeten.

Eine gesegnete
Weihnacht und
ein glückliches
und gesundes
Neues Jahr
wünscht Ihnen al-
len

Manfred Kaidel
Verkehrsreferent

